



Die Zweitklässler der Schule Churwalden führten das Musical «Mutig, mutig» auf.

Bilder zVg

«MUTIG, MUTIG»

Mit viel Freude und Mut verzauberten die Zweitklässler von Churwalden, unter der Leitung von Helen Stirnimann, die kleinen und grossen Zuschauer mit einer Musicalaufführung

Im Unterricht lernten die Kinder die Geschichte «Mutig, mutig» von Lorenz Pauli und Kathrin Schärer anhand des Kamishibais, dem japanischen Koffertheater, kennen.

In diesem Bilderbuch geht es um Mut, Freundschaft und Gefühle. Die Maus, die Schnecke, der Frosch und der Spatz sitzen am Ufer des Weihers. Da kommt dem Frosch eine Idee: «Wir machen einen

Wettkampf, wer von uns am mutigsten ist!» Und so taucht die Maus durch den ganzen See, der Frosch verspeist eine riesige Seerose, die Schnecke kriecht einmal um ihr eigenes Haus und der Spatz, was macht er? Der Spatz trippelt hin und her, und her und hin und sagt: «Nun, nun also, nun also ich, nun also ich, mach nicht mit!» Die Freunde zögern. Ist das mutig, einfach nicht mitzumachen und «Nein» zu sagen? Ja, das ist Mut! Alle Tiere jubeln. Oft braucht es viel mehr Mut, «Nein» zu sagen, statt einfach mitzumachen.

Im Musikunterricht übten die Kinder zum Buch viele Lieder von Stephanie Jakobi-Murer ein, bewegten sich passend zur Musik, sangen viel, rappten und bekamen vor allem auch viel Freude an den Musikbegleitungen.

So begleiteten die Kinder die Lieder mit zahlreichen Orffschen Instrumenten. Da das Keyboard und die Klaviermatte besonders beliebt waren, spielten gleich fünf Kinder gleichzeitig die Melodie. Auch die Mundharmonika-Profis kamen voll zum Zuge. Zwischen den musikalischen Einlagen lasen die Kinder immer wieder einen Teil der Geschichte vor. Auf der Leinwand waren dazu die Bilder aus dem Buch zu sehen.

Nach einer intensiven Probezeit war es am vergangenen Donnerstag dann endlich so weit: Die Schülerinnen und Schüler durften das Musical das erste Mal vor Publikum durchführen. Rund 50 Kindergärtner, Schüler und Lehrpersonen besuchten die Hauptprobe. Am Abend waren alle Eltern, Verwandten und Freunde der Kinder eingeladen und am Montag spielten die Kinder das Musical im Alters- und Pflegeheim Oase vor.

Ein Musical-Projekt, das die Schüler sicherlich noch lange in guter Erinnerung behalten.

HELEN STIRNIMANN

